

## Innovación para el corazón forestal

Señora Directora:

Las pymes forestales en regiones eminentemente forestales como la nuestra enfrentan hoy el desafío de dar un salto hacia la era digital. Iniciativas como el Congreso Futuro 2026 nos demuestran que la tecnología es la mejor aliada para proteger nuestra rentabilidad y empoderar a nuestros trabajadores a través de la capacitación.

Modernizar el manejo de datos y utilizar herramientas de alta precisión permite optimizar cada recurso en el campo. No debemos temer a la falta de señal en zonas rurales; hoy existen alternativas tecnológicas que funcionan en cualquier terreno. El camino está trazado: con el impulso de instituciones como Corfo y Sercotec, las pymes podemos liderar un sector forestal moderno, transparente y competitivo.

Es momento de que la innovación llegue a cada hectárea de la zona central y sur de Chile.

*Ignacio Vera Izquierdo  
Gerente General,  
Forestal Santa Blanca*